



ひまわり

阿見第二小学校
令和5年6月20日 No.3

○3・4年生が「ミュージアムパーク茨城県自然博物館」に遠足に行きました

5月30日(火)に、3・4年生で「ミュージアムパーク自然博物館」に遠足に行きました。当日は、朝から小雨混じりの天気でしたが、お昼近くには天気も回復し、外でお弁当を食べたり元気に遊んだりしました。館内では、科学に関する様々なコーナーをグループごとに回って楽しく学習できました。



恐竜のコーナー



音のコーナー



光のコーナー

○1・2年生が「こもれび森のイバライド」に遠足に行きました

6月1日(木)に、1・2年生で「こもれび森のイバライド」に遠足に行きました。当日は天気も良く、外での活動も予定どおりに進めることができました。体験活動では、キャンドルづくりをしました。また、芝すべりなどで遊んだりして、楽しく活動できました。



キャンドルづくり



芝すべり



周遊トレイン

○第1回PTA親子奉仕作業について

5月27日(土)には、第1回の親子奉仕作業が行われました。休みの日にもかかわらずたくさんの方にご協力いただきありがとうございました。お陰様で、校庭がとてもきれいになりました。ありがとうございました。

10月には、第2回の親子奉仕作業を予定していますので、ご協力をお願いします。

○今後の予定

6月27日(火)と28日(水)に1泊2日で、5・6年生の宿泊学習が行われます。場所は、行方市にある「白浜少年自然の家」です。

現在は、実行委員会を組織して、みんな楽しく活動できるようにルールや活動について話し合っています。